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ACTA DE JUNTA DIRECTIVA FAN  

 
 
Reunidos mediante el sistema de videoconferencia, el día 24 de febrero 
de 2021, a las 18:00 horas en única convocatoria, con la asistencia de 
todos sus miembros, a excepción de Dña. Paloma de Bordons García, 
Dña. Ximena Varón Pelgrim, Dña. Clara Sánchez Jerez, Dña. Francisca 
del Castillo Rojas y D. Jesús Callejón López, que han excusado su 
asistencia. 
 
La Junta Directiva de la F.A.N., trató y acordó las siguientes cuestiones: 
 

ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Aprobación, si procede, del acta anterior.  
2. Informe del Presidente. 
3. Sedes eventos FAN. 
4. Procesos Judiciales.  
5. Becas proyecto CEEDA – CETD. 
6. Plan de premiaciones FAN. 
7. Asuntos Varios 
8. Ruegos y preguntas. 

 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS ADOPTADOS.  
 
El Sr. Olmos da la bienvenida a todos los asistentes, agradeciéndoles su asistencia a esta reunión telemática, lamentando las molestias 
que puedan ocasionarles. 
 

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.  
Sin ninguna objeción al acta de la reunión del 24 de septiembre de 2020, es aprobada por unanimidad.  
 

2. Informe del Presidente.  
El Sr. Olmos da la bienvenida a todos los asistentes, agradeciéndoles su asistencia a esta reunión telemática, excusa la ausencia de 
los directivos que no han podido estar en esta reunión por motivos profesionales. 
 
Comienza su informe, del que se destacan los siguientes puntos: 

• Informa a los directivos que, en los próximos días, recibirán un borrador de calendario de reuniones FAN con el fin de que, 
puedan cuadrar sus agendas. 

• Informa que las reuniones de urgencia se celebrarán por medio de esta plataforma, pero que, se intentará en la medida de 
lo posible que todas sean presenciales.  

Asistentes  

Presidente D. Francisco Luis Olmos García 

Vcepresidente 1º D. Antonio Rodríguez Leal 

Vicepresidente 2º D. Clemente Ruiz Rodríguez 

Asesor Presidente D. Francisco J. Chaves Moyano 

Vocal Económico y Financiero D. Manuel Pertíñez Gómez 

Natación Dña. María José Cañete Rodriguez 

Aguas Abiertas D. Thomas Snelson Kilbride 

Vocal Waterpolo Dña. Ana Arechavaleta Espinosa 
Vocal Nat. Artística y Del. Sevilla D. Manuel Iglesias Sánchez 

Vocal Máster D. Adrián García Maldonado 

Presidente C.A.A D. Jorge Fco. Jiménez Velasco 

Del. Cádiz D. Manuel Gallego Lozano 

Del. Córdoba D. Pedro Velasco Sierra 

Del. Granada D. Miguel Ángel García Pozuelo 

Del. Huelva D. Miguel Ángel Pérez de Diego 

Del. Jaén D. Antonio Martos López 

Del. Málaga Dña. Antonia Vázquez Romero 

Secretario Gral. D. David Rodríguez Velasco 

Secretaria Dirección Dña. Mª Salud Patiño Lozano 
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• Se ha realizado como empresa de servicios, la prestación del cronometraje electrónico y arbitrajes para el Campeonato de 
Andalucía FANDI celebrado en Cádiz. 

• Firma de un convenio con el Real Club Mediterráneo para que se puedan celebrar en sus instalaciones las prácticas del 
curso de Monitor de Natación. 

• Informa sobre las reuniones mantenidas con la Directora General de Deportes, Dña. María de Nova y con la Delegada 
Provincial de Deportes de Málaga, para tratar a fondo el Proyecto del Centro Educativo de Excelencia Deportiva (CEEDA) que 
se pondrá en marcha para la próxima temporada. 

• Se celebró en las instalaciones de Inacua en Málaga una concentración de la selección española femenina de Waterpolo y 
que culminó con un partido contra la selección nacional de Grecia. 

• Hace referencia al gran trabajo realizado por el Club Deportivo Waterpolo Málaga, los cuales se prestaron 
desinteresadamente, para que todo resultará un éxito organizativo. Agradece también, el gran trabajo realizado por nuestros 
técnicos D. Ruper Sanchez, D. Javier Tomillo y a D. Peter Kubiscko. 

• Se mantuvo también, una reunión con los técnicos del Ayuntamiento de Alcala de Guadaira y el Club Natación para la 
licitación de una de sus piscinas. Destaca que dicha reunión no fue muy positiva, por lo que se tuvo que descartar la idea de 
momento, pero se volverá a retomar este asunto en un futuro. 

• Se firmo hace un par de semanas, la renovación de la póliza de crédito que fue aprobada en la pasada Asamblea General, 
por un importe de 200.000€ con el fin de que en caso de que fuese necesario, se pudiera utilizar. Hace saber a los miembros 
de la junta directiva, que el día de la firma de esta póliza de crédito, en la notaria, el responsable de la entidad de CAJASUR, 
le traslada la felicitación y con el ruego de hacerla extensiva a la directiva de la FAN por el giro rumbo que ha tomado la 
FAN, con respecto al anterior mandato federativo. 

• En el apartado de formación, señala que está todo puesto en marcha con la oferta parcial de técnico deportivo de nivel 1 y 
que se está trabajando mucho en redes sociales con el fin de que llegue a todo el mundo. 

• En el aspecto deportivo, destaca, en waterpolo la celebración de las ligas se está celebrando con normalidad dentro de las 
medidas posibles y con los correspondientes cambios de partidos y problemas de movilidad. En artística, se han realizado 
tres jornadas de tecnificación. Se celebró el Campeonato de Andalucía Alevín/Infantil con todas las medidas de seguridad 
en Alcala. En cuanto a natación, informa que, a pesar de las limitaciones y restricciones, se están celebrando las jornadas 
previstas en todas las provincias. 

• Se celebró en el mes de febrero, el Campeonato de España Junior Infantil de Natación por Federaciones Territoriales en 
Oviedo, donde la selección andaluza se clasificó en la categoría conjunta en cuarta posición y fueron terceros en la 
clasificación junior femenina. 

• El próximo fin de semana, está previsto de celebrarse el Campeonato de Andalucía Absoluto de Invierno de natación en Cádiz, 
con la esperanza y la confianza de que todo salga lo mejor posible, dentro de los momentos difíciles que estamos atravesando, 
con motivo de la pandemia. 

• Se celebrará en Inacua Málaga, la próxima semana el Campeonato de España Infantil de Natación, destacando la confianza 
que ha depositado la RFEN en todos los andaluces, el cual no supondrá ningún coste federativo y el correspondiente ahorro 
a nuestros clubes andaluces. 

• Con motivo de la situación de pandemia que estamos atravesando, se ha visto necesario realizar cambios en las fechas de 
celebración del Campeonato de Andalucía Alevín de Invierno, el Campeonato de Andalucía Infantil de Invierno y el 
Campeonato de Andalucía Master de Invierno, que pasaran a celebrarse en los meses de marzo y abril, respectivamente.  
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3. Sedes eventos FAN.  
El Sr. Olmos informa de las sedes pendientes de los Campeonatos de Andalucía de Verano, informa que: 

◦ Campeonato de Andalucía Alevín de Verano, para Dos Hermanas. 
◦ Campeonato de Andalucía Infantil de Verano, para Jaén. 
◦ Campeonato de Andalucía de Jóvenes Nadadores, para Linares. 
◦ Campeonato de Andalucía Absoluto de Verano, sin sede aún. 
◦ Campeonato de Andalucía Master de Verano, sin sede aún.  

 
Así mismo, informa que la celebración de la Copa de Andalucía de Clubes de 1ª y 2ª División, que tuvo que ser aplazada por motivos de 
pandemia,  se celebrará en Alcala los días 24 y 25 de abril. 
 
Interviene el Sr. Iglesias, interviene para explicar que, desde la vocalía de natación artística, existe una propuesta de modificación de 
calendario, que consiste en: 

 Cambio de fecha de celebración del Campeonato de Andalucía Junior y Senior que pasaría a celebrarse 27 de marzo, al 
coincidir en fecha con el Campeonato de España. Se aprueba por unanimidad. 

 Celebrar la 1ª Jornada de Escuelas conjuntamente con el Campeonato antes mencionado. Se aprueba por unanimidad. 
 

4. Procesos Judiciales.  
 
El Sr. Olmos, informa sobre el escrito difundido a través de las redes sociales por parte del Sr. Méndez, explicando que él, nunca entrará 
en descalificaciones personales ni en redes ni en público. 
 
Explica brevemente, los procesos judiciales con litigios por las denuncias laborales del Sr. Reina, Sr. Navarro y Sr. Donoso. 
 
Informa también que, durante la celebración de este juicio laboral interpuesto por el Sr. Reina, el abogado del denunciante, aporta un 
documento firmado por el Sr. Méndez y por el Sr. Reina, documento que no figura registrado ni en la FAN ni en el SEPE, ni del que 
ningún administrativo/a tienen conocimiento. Es por esto que, el juez de lo laboral, al ver indicios de posibles delitos, paralizó el juicio 
laboral para dar la opción a la FAN de tomas las medias legales que considere oportunas, a la vista de estos nuevos indicios. Se inician 
los procesos judiciales pertinentes. 
 
A continuación, el Sr. Rodríguez Leal interviene explicando que las causas cerradas, del Sr. Navarro y Sr. Donoso, se tendrían que 
argumentar muy bien para conocimiento de la Asamblea General FAN, informándoles del estado de alarma que podría haber supuesto 
estas demandas a la natación andaluza. También, insta a que la felicitación recibida por la entidad bancaria, debería ser transmitida a 
todo el colectivo andaluz.  
 

5. Becas proyecto CEEDA-CETD.  
 
El Sr. Rodríguez Leal informa que, se ha firmado un convenio con la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, para 
que el Centro Especial de Tecnificación Deportiva (CETD) de Málaga, esté integrado dentro del Proyecto de Centro Educativo de 
Excelencia Deportiva de Andalucía (CEEDA).  Explica que la inclusión en este proyecto consiste en concebir y desarrollar una estructura 
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de tecnificación deportiva que integre a deportistas desde las categorías inferiores, contando con un apoyo educativo y deportivo para 
deportistas con edades comprendidas, entre los 13 y 17 años.  
Explica también, que los objetivos que desde este proyecto se ofrece, es ayudar al deportista a desarrollarse en un entorno educativo 
y formativo, así como, la posibilidad de compatibilizar sus estudios con los entrenamientos, contando además con el poder justificar 
la falta a clase para poder participar en eventos deportivos y concentraciones.  
 
Les informa que, se ha nombrado una Comisión Delegada de la FAN, que será la encargada de estudiar cada una de las solicitudes de 
entrenamiento CETD-CEEDA que se reciban para la temporada 2021/2022. Dicha Comisión estará formada, por la vocal responsable del 
Área de Natación, el Director Técnico de Natación FAN. 
 

6. Plan de Premiaciones FAN.  
 
El Sr. Olmos toma la palabra, ante la ausencia de la vocal de deportistas, Srta. Paloma de Bordons y la vocal responsable de Técnicos, 
Sra. Ximena Varón, informando que se ha elaborado un borrador de este plan de premiaciones para deportistas en todas las áreas 
deportivas. Propone posponer este punto para una próxima reunión y poder tratarlo antes del Open de Natación. Se acuerda por 
unanimidad. 
 

7. Asuntos Varios. Ruegos y preguntas.  
 
El Sr. Olmos, propone unificar ambos puntos del orden del día. Se aprueba. 
 
El Sr. Olmos informa que, se inició en el mes de septiembre un proyecto para el Área de Saltos, pero que por motivos de la pandemia 
tuvo que aplazarse.  
 
Se crearán clubes con esta especialidad en el Registro Andaluz de Entidades Deportivas de la Junta de Andalucía. Explicándoles que a 
estos nuevos clubes que se creen en la especialidad de saltos, se propondrá a esta Junta Directiva posibles acciones de ayuda, para 
facilitar la implantación y crecimiento de esta nueva área.  
 
Se abre un turno de palabra para que los directivos puedan manifestarse si así lo desean. 
 

- Sr. Chaves interviene rogando que se explique el contrato que tenía el Sr. Reina. El Sr. Olmos le explica que el tipo de contrato 
que tenía con la FAN, era un contrato de alta dirección. Poniendo a disposición de esta Junta Directiva cuanta información 
precisen.  

- Sr. Pérez de Diego interviene explicando la firma de convenio de patrocinio con la Diputación de Huelva, para la celebración 
de un Circuito de Aguas Abiertas y que deberá contar al menos con una travesía infantil exigida por la propia Diputación.  

- Sr. Martos, informa que la provincia de Jaén continúa teniendo problemas de aforo con las restricciones existentes. El Sr. 
Olmos, le propone que se reúna con los clubes de la provincia y organismos para cerrar las sedes solicitadas y que en caso 
de negativa se puedan buscar o gestionar otras sedes. 
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- Sr. Velasco, informa sobre la reunión mantenida con la Diputada de Córdoba para la firma de un convenio de aguas abiertas, 
con un proyecto que supondría a la FAN un ingreso de unos 15.000€. Así mismo, informa sobre los convenios con la Diputación 
de Córdoba para los circuitos de invierno y verano de juegos deportivos. 

- Sr. Iglesias, informa sobre la firma del convenio con el Ayuntamiento de Sevilla para la actividad de artística sobre los Juegos 
Deportivos Municipales del IMD. 

- Sr. García Maldonado, informa sobre la problemática de movilidad en esta área y que está dificultando la vuelta a la 
normalidad de los deportistas master al tener problemas de movilidad para los entrenamientos. Así mismo, informa que el 
Campeonato de Andalucía Master de Invierno, se celebrará en Málaga los días 17 y 18 de abril. 
El Sr. Olmos informa sobre la llamada telefónica recibida por parte del Club Natación Master Jerez, que están interesados en 
solicitar la organización del Campeonato de España Master de Verano para Cádiz, se reunirá aproximante para explicarles los 
requisitos necesarios. 

- Sra. Arechavaleta, explica que el waterpolo está compitiendo con casi normalidad y que se ha retomado la actividad pendiente. 
- Interviene nuevamente el Sr. Pérez de Diego, si para el Campeonato de Andalucía Master de Invierno, se pueden inscribir 

deportistas sin tiempos acreditados. El Sr. García Maldonado, le informa que si se puede. 
 
 

Sin más asuntos que tratar, se da por finalizada la reunión a las 19:36 horas. 


